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экономикановости

Автомобильный рынок крупных 
российских городов упал на 40% 
По	данным	агентства	«автостат»,	которого	цити-
рует	«авторамблер»,	в	25	городах	с	населением	
в	500	тыс.	человек	рынок	упал	почти	вдвое.	За	
январь	-	март	2015	года	в	России	было	продано	
260,8	тысячи	новых	легковых	автомобилей	и	LCV.	

До 2020 года «Артек» 
получит из бюджета 17 млрд рублей 
До	2020	года	международный	детский	центр	«артек»	полу-
чит	из	бюджета	17	млрд	рублей,	сообщил	премьер-министр	
РФ	Дмитрий	медведев	на	совещании	со	своими	замести-
телями.	он	подчеркнул,	что	«артек»	должен	стать	современ-
ным	центром	детского	отдыха	международного	уровня.	

общество

Подписано постановление 
о перерегистрации в РФ 
автомобилей жителей Крыма 
Премьер-министр	России	Дмитрий	медведев	заявил,	что	под-
писал	постановление	о	перерегистрации	в	РФ	автомобилей	
жителей	крыма,	зарегистрированных	на	Украине.
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Более 3000 спортсменов 
приняли участие в 
72-й традиционной 
легкоатлетической эстафете 
на приз газеты  
«Ульяновская правда».

МаксиМ скВОРЦОВ �

Победы в память о героях
Промозглая погода, мгновениями «одарившая» участ-

ников и гостей эстафеты дождем, а то и снегом, не могла 
отпугнуть истинных поклонников легкой атлетики. Среди 
таковых был и участник первой эстафеты Анатолий Жид-
ков, а также ветераны Великой Отечественной войны. В 
честь 70-летия Победы в Великой Отечественной войне 

на параде открытия прошла акция «Бессмертный полк». 
Юные школьники и школьницы прошагали по площади 
Ленина с гордо поднятыми табличками, на которых красо-
вались портреты их прадедов, сложивших головы во имя 
Победы над фашизмом.

- Эта спортивная традиция зародилась в тот же год, ког-
да была создана Ульяновская область как самостоятельный 
регион, в год, когда вся страна, истерзанная, но не сломлен-
ная страшной войной, героически противостояла мирово-
му злу фашизма, - обратился к собравшимся губернатор 
Сергей Морозов. - Поэтому для нас сегодня это не просто 
спортивный турнир, это страница великой истории наше-
го народа и нашего региона, дань памяти и знак уважения 
подвигу поколения победителей. Все рекорды и триумфы 
сегодняшних соревнований также будут посвящены тем, 
кто сражался за Родину, кто трудился в тылу.

Минздрав предупреждает: 
 «Мы выйдем на старт»

Площадь имени Ленина на время эстафеты преврати-
лась в образцово-показательную площадку здорового обра-
за жизни. Ни одной сигареты и уж тем более алкогольных 

напитков у молодежи не было и в помине. Неудивительно, 
что такой старт просто не мог пропустить министр здра-
воохранения Ульяновской области Павел Дегтярь. Тем 
более что он впервые присутствовал на эстафете. Сам Дег-
тярь родился и вырос в Пензе, и его земляки планирова-
ли приехать в Ульяновск, но в последний момент команда 
из Пензенской области отказалась от участия в эстафете. 
Впрочем, даже если пензенцы и приехали бы, сам министр 
все равно болел бы за ульяновцев. «Я уже третий года про-
живаю в Ульяновске, и все мои мысли связаны только с 
ульяновскими успехами», - признался Дегтярь.

Но уже на следующий год у нашего минздрава появит-
ся уникальная возможность самим посостязаться в скоро-
сти на многокилометровой дистанции.

- Я впервые на такой эстафете, и главное, что меня 
поразило - это позитивный настрой всех ее участников, 
- отметил министр здравоохранения. - У нас недавно 
прошла внутриведомственная Спартакиада, участие в 
которой приняли 300 медицинских работников. Так что 
через год мы обязательно заявимся и в легкоатлетиче-
скую эстафету, а еще раньше начнем развивать среди на-
ших сотрудников такое некогда популярное дви-
жение, как сдача норм ГТО. 

Героизм на трассе в память о героях
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Итоги допвыборов
Дополнительные выборы в Совет депутатов муниципально-

го образования «Ульяновский район» пятого созыва по Ишеев-
скому двухмандатному избирательному округу № 2 и Тетюш-
скому двухмандатному избирательному округу № 6 состоялись 
19 апреля. Голосование проходило на 7 избирательных участках, 
на пяти из которых использовались комплексы обработки из-
бирательных бюллетеней КОИБ-2010. Явка избирателей со-
ставила 28,26% (1023 избирателя) в Ишеевском округе и 33,20% 
(1184 избирателя) - в Тетюшском, 183 избирателя воспользова-
лись своим правом на досрочное голосование. На избиратель-
ных участках в день голосования находились 45 наблюдателей. 
В итоге вакантные места в совете займут  самовыдвиженец Ра-
фаэль Закиров, набравший 55,34% голоса (515 избирателей) в 
Ишеевском округе, и единороссы Михаил Акимов (81,25%, 962 
избирателя) и Наталья Романова (81,25 процента, 738 избирате-
лей) от Тетюшского округа.

Сложение полномочий 
В ходе внеочередного заседания областного парламента  

V созыва наряду с изменениями в бюджет региона текущего года 
(поправки нацелены на уточнение межбюджетных трансфертов, 
увеличение расходной и доходной части бюджета и перераспре-
деление средств внутри расходных статей - доходы бюджета уве-
личены на 1,915 миллиарда рублей, общая сумма доходов стала 
равна 36,3 миллиарда) депутаты утвердили досрочное прекра-
щение полномочий своего коллеги Дмитрия Рябова. Он был 
избран в ЗСО по областному избирательному округу от партии 
«Единая Россия» и являлся  членом комитета по строительству, 
промышленности, транспорту и дорожному хозяйству.

Приостановка лицензий 
На основании материалов проверки УМВД России по 

Ульяновской области (протоколы об административном право-
нарушении по части 2.1 статьи 14.16 КоАП РФ направлены 
для дальнейшего рассмотрения в судебные органы) минсельхоз 
региона приостановил действие лицензии на розничную прода-
жу алкогольной продукции во всех торговых точках на террито-
рии Ульяновской области в отношении следующих компаний: 
ЗАО «Тандер» (155 торговых объектов) с 22 апреля 2015 года, 
ЗАО «Гулливер» (52 торговых объекта), ООО «Торговая фирма 
«Самара-Продукт» (31 торговый объект), ООО «Торговый дом 
«Перекресток» (3 торговых объекта), ООО «Лента» (3 торговых 
объекта) с 23 апреля 2015 года.  Уже 24 апреля на заседании ре-
гиональной рабочей группы по оперативному решению вопросов 
насыщения рынка продовольственными товарами и складываю-
щейся ценовой ситуации принято решение о возобновлении дей-
ствия лицензии в отношении торговой компании ЗАО «Тандер». 

Акция недели
В Ульяновской области стартовала Всероссийская акция 

«Георгиевская ленточка», в ходе которой волонтеры региональ-
ного корпуса 70-летия Победы в преддверии 9 Мая раздадут 
порядка 60 тысяч памятных ленточек. Действие акции, которая 
проводится с 2005 года, будет проходить  практически каждый 
день с 28 апреля по 9 мая во всех районах области. 

Ничья с лидером
В очередном утре чемпионата России по футболу (вторая 

лига, зона «Урал-Поволжье») ульяновская «Волга» играла 
в Набережных Челнах с  безоговорочным лидером зоны, на-
целившимся на выход в первую лигу, КАМАЗом. Игра, как и 
сентябрьская встреча первого круга в Ульяновске, закончилось 
безрезультативной ничьей - 0:0. Номинально такой исход можно 
отнести обеим командам как в актив, так и в пассив. До конца 
второго круга «Волге» осталось провести два матча - 30 апреля 
на стадионе «Старт» ульяновцы примут «Рубин-2», 6 мая сыгра-
ют в Тольятти против местной «Лады».  Набрав в 18 встречах 31 
очко, «Волга» уже обеспечила себе участие в круговом турнире, 
в котором будут разыграны медали зоны. 

В Ульяновской области прошла 
организационная сессия совета 
при губернаторе по развитию 
гражданского общества и правам 
человека.

Олег ДОлгОв  �

Инициативу создания совета поддержал 
председатель одноименного совета при Пре-
зиденте РФ, советник президента Михаил 
Федотов.

«Важнейшей задачей совета является кон-
солидация всех заинтересованных сил для по-
иска решений в самых проблемных сферах. 
Кроме того, данная структура рассматривается 
как еще один из способов общественного кон-
троля над деятельностью региональной и му-
ниципальной власти, - подчеркнул губернатор 
Сергей Морозов. - Совет будет способствовать 
развитию диалога. Сегодня мы расширяем 
возможности для дискуссий, создаем полно-
ценную конкуренцию идей, предложений и 
решений».

По словам главы региона, сессии совета 
станут переговорной площадкой институтов 
гражданского общества с органами государ-
ственной власти и местного самоуправления. 
В течение 2015 года планируется провести три 
сессии, а их итоги будут подведены на очеред-

ном региональном Гражданском форуме, на-
меченном на конец года.

Первая сессия была посвящена вопросам 
доступности и качества региональной систе-
мы здравоохранения, а также обеспечению 
доступа негосударственных организаций к 
предоставлению услуг в социальной сфере. 
В настоящее время Минэкономразвития РФ 
завершает подготовку соответствующего до-
кумента, который подробно описывает меха-
низмы передачи части функций в сфере со-
циальной защиты населения от государства 
некоммерческим организациям. Ульяновская 
область готова стать пилотной площадкой для 
реализации такой инициативы.

«Дорожная карта» внесена на рассмотре-
ние в Правительство РФ, она уже согласова-
на с федеральными министерствами соцблока 
и минфином. Планируется, что с ее помощью 
будут решаться три задачи. Во-первых, рас-
ширение комплексных механизмов финанси-
рования организаций социальной сферы, что 
обеспечит участие в работе не только государ-
ственных учреждений, но и негосударствен-
ных. Во-вторых, это механизмы поддержки 
развития негосударственного сектора в со-
циальной сфере, чтобы было кому эти услуги 
предоставлять, и третье - это механизмы раз-
вития ГЧП, привлечение инвестиций в соци-
альную сферу. Планируется, что направления 
будут апробированы в пилотных регионах, от-
метил участвовавший в мероприятии дирек-
тор департамента инновационного развития 
Минэкономразвития РФ Артем Шадрин.

Дементьев идёт на праймериз 
Заявление на участие в предварительном народном голосовании «еди-
ной России» по выборам депутатов городской думы Ульяновска V созыва 
подал генеральный директор «авиастара-сП» сергей дементьев. 
«наша обширная производственная программа потребует создания 
тысяч новых рабочих мест. Эффективная работа предприятия положи-
тельно скажется и на развитии Ульяновского авиационного кластера, ко-
торый сегодня нуждается в поддержке. для комплексного развития всех 
отраслевых предприятий необходимо содействие со стороны городской 
власти. Поэтому я принимаю участие в народном голосовании «единой 
России» на выборах в гордуму», - пояснил свое решение дементьев.  

Новый гендиректор 
института  Александр 
Тузов рассказал  
о первых шагах  
в должности. 

ева Штерле �

Прежний руководитель 
предприятия Сергей Пав- 
лов, возглавлявший Ди-
митровградский научно-
исследовательский институт 
атомных реакторов с 2012 
года, покинул этот пост в на-
чале апреля. Свое решение он 
объяснил желанием сделать 
паузу в административной 
работе, чтобы посвятить себя 
научной деятельности. 

Кресло руководителя пус- 
товало недолго - 17 апре-
ля генеральным директо-
ром НИИАРа назначен 
44-летний кандидат физико-
математических наук Алек-
сандр Тузов, ранее работав-
ший заместителем директора 
блока по управлению иннова-
циями Госкорпорации «Рос-
атом». Тогда Тузов являлся 
непосредственным куратором 
одного из самых известных 
проектов НИИАРа - строи-
тельства нового исследова-
тельского реактора МБИР. 

24 апреля научный центр 
в Димитровграде отпраздно-
вал очередной день рожде-

ния. Поздравив сотрудников 
предприятия с праздником, 
Александр Тузов пообщался с 
ульяновскими журналистами 
и рассказал о первых шагах в 
новой должности. 

- Стараюсь спать помень-
ше, читать побольше - много 
документов, научных отче-
тов, - улыбаясь, объяснил 
он. - На самом деле наша 
приоритетная задача сейчас - 
в условиях кризиса удержать 
занимаемые позиции. Важно 
не наращивать издержки, по-
вышать производительность 
труда. Не секрет, что выручка 
института во многом базиру-
ется на экспорте, поэтому, не- 
смотря на то что в общем и 
целом рост курса валют - это 
плохо, для института - это 

окно возможностей. Его мы и 
должны использовать.

По  словам гендиректора 
НИИАРа, в этом году пред-
приятие продолжит реализа-
цию всех крупных проектов, 
опасений, что объемы их 
финансирования по линии 
«Росатома» будут сокраще-
ны, нет. Напряженные от-
ношения с Западом, уверен 
Тузов, также не помешают во-
плотить планы предприятия 
в жизнь, в том числе по соз-
данию центра коллективного 
пользования на базе реактора 
МБИР.

- Международный центр 
исследований на базе реак-
тора МБИР, я полагаю, будет 
являться точкой кристаллиза-
ции компетенций в будущем. 
Создание и появление на пло-
щадке института такого аппа-
рата вкупе с полифункцио-
нальным радиохимическим 
комплексом, безусловно, 
создает уникальную инфра-
структуру в области исследо-
ваний замкнутого ядерного 
топливного цикла, и это не-
избежно будет привлекать 
и зарубежных ученых. Вне 
зависимости от того, какая у 
нас сейчас политическая об-
становка, наука всегда была 
выше политики, особенно та 
наука, которая позволяет на-
ходить технические решения, 
обеспечивающие энергети-
ку будущего, - подчеркнул   
Тузов. 

Рост курса валют - окно  
возможностей для НИИАРа

Ещё один способ контроля власти 

«Авиастар» ищет кадры 
геОргий КузнецОв  �

В Ульяновском институте авиационных  
технологий и управления УлГТУ состоялась  
профориентационная встреча выпускников  
школ и колледжей города с руководством 
«Авиастара-СП».

О престижности авиационной профессии 
и методах подготовки специалистов отрасли 
абитуриентам рассказали ректор УлГУ Борис 
Костишко, и.о. ректора УлГТУ Александр Пин-
ков и генеральный директор авиазавода Сергей  
Дементьев.

Для молодых людей, которым в скором вре-
мени предстоит сделать свой профессиональный 
выбор, такая встреча стала уникальной возмож-
ностью познакомиться с потенциальными рабо-
тодателями. 

В своем выступлении перед студентами и уча-
щимися Дементьев рассказал о том, чем сегодня 
живет завод, как реализуются основные проекты 
по строительству транспортных и гражданских 
воздушных судов, о перспективах развития пред-
приятия. Особый акцент был сделан на возрас-
тающем статусе отечественной авиации. «Прошу 

вас серьезно подумать при выборе профессии. 
Сегодня рынок юристов и финансистов перепол-
нен. Поэтому необходимо поступать на техниче-
ские специальности для того, чтобы иметь хоро-
шее будущее для вас и вашей семьи», - обратился 
к выпускникам генеральный директор.

Также были подведены итоги профориен-
тационной работы за 2014/2015 учебный год. В 
рамках данной программы были организованы 
еженедельные экскурсии школьников на завод, 
проводились олимпиады и творческие встречи с 
выдающимися личностями авиационной отрас-
ли. За активное участие в этой работе ряд учеб-
ных заведений наградили благодарственными 
письмами и сертификатами от «Авиастара».

Напомним, что для подготовки высококва-
лифицированных инженерных кадров на тер-
ритории  авиазавода действует базовая кафедра 
УлГТУ «Цифровые технологии авиационного 
производства». Совместный проект предприя-
тия и вуза стал одним из победителей конкурса 
Минобрнауки России «Новые кадры для ОПК», 
и теперь в Ульяновске занимаются целевой 
подготовкой специалистов для оборонно-
промышленного комплекса страны.
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Депутаты аграрного 
комитета Законодательного 
собрания обсудили состояние 
гидротехнических сооружений 
области.

Кирилл ШевченКО  �

Перед выездным заседанием комитета 
депутаты осмотрели бесхозное гидротехни-
ческое сооружение (ГТС) в Ишеевке, состоя-
ние которого год от года ухудшается. Вывод 
- в ближайшее время необходимо совместно 
с профильным министерством и администра-
цией Ульяновского района решить вопрос ре-
монта и оформления объекта для выделения 
соответствующего финансирования.  

По информации заместителя директора 
департамента природных ресурсов и эколо-
гии регионального минсельхоза Амира Галя-
утдинова, минприроды совместно с Главным 
управлением МЧС России и Управлением Рос- 
технадзора по области утвержден «Перечень 
паводкоопасных ГТС, поднадзорных Феде-
ральной службе по экологическому, техноло-
гическому и атомному надзору, повреждения 
которых могут привести к возникновению 
чрезвычайной ситуации на территории регио-
на». В перечень вошел 41 объект. 

Последняя инвентаризация ГТС в области 
проводилась в 1998 году и выявила 743 объ-
екта. Особую тревогу вызывает наличие бес-
хозных станций. Причиной их появления ста-
ло сокращение числа бывших собственников 
-  сельскохозяйственных организаций. 

В соответствии с 445-ФЗ от 28.12.13 капи-
тальный ремонт, консервация или ликвидация 
ГТС, которые не имеют собственника (либо 
собственник отказывается от права собствен-
ности), осуществляется органами исполни-

тельной власти субъектов. Соответственно, 
возросла нагрузка на облбюджет, однако фи-
нансирование на эти цели не увеличилось. 
Работа по передаче в собственность бесхозных 
ГТС осложняется отсутствием в законодатель-
стве РФ норм по обязательному оформлению 
прав собственности. Муниципалитеты отказы-
ваются принимать бесхозные станции, так как 
это влечет необходимость финансирования 
мероприятий по приведению их в порядок. В 
ходе заседания депутаты высказали мнение, 
что эти вопросы могут решаться через суд. 

По итогам заседания депутаты приняли 
решение  рекомендовать минсельхозу обла-
сти по согласованию с управлениями Рос-
технадзора, МЧС, отделом водных ресурсов 
Нижне-Волжского бассейнового управления 
и природоохранной прокуратурой совместно 
с руководством муниципальных образований 
провести инвентаризацию и паспортизацию 
основных объектов ГТС в каждом муниципа-
литете. На основе материалов инвентаризации 
необходимо внести предложения по финанси-
рованию из облбюджета на 2016 год разработки 
проектно-сметной документации и ремонтных 
работ  по наиболее опасным и бесхозным ГТС. 

В числе рекомендаций минсельхозу - за-
вершить  в 2015 году работы по объектам ГТС 
в Ульяновском районе и передать их на баланс 
муниципалитета; завершить в установленный 
срок работы на реке Юловка в 0,5 км восточнее 
села Юлово Инзенского района, а также ак-
тивнее работать с ОГКУ «Ульяновскоблстрой-
заказчик» и Федеральным агентством водных 
ресурсов по разработке проектно-сметной 
документации  и привлечению средств фе-
дерального бюджета  на строительство  
объектов ГТС. 

Аграрный комитет ЗСО намерен вернуть-
ся к рассмотрению вопроса о состоянии гидро-
технических сооружений в декабре 2015 года.

ГТС не инвентаризировали 17 лет 
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Какие мероприятия  
ждут ульяновцев  
1 мая - в Праздник 
весны и труда?

Яна Крапивина �

Как всегда, в этот день 
утром состоится празднич-
ное шествие по центральным 
улицам города с участием 
представителей трудовых 
коллективов предприятий, 
отраслевых профсоюзов, 
учреждений социальной сфе-
ры, национальных диаспор, 
общественных движений и 
политических партий. Нача-
ло движения в 10.00 от пло-
щади 30-летия Победы. За-
вершится шествие митингом 
на площади Ленина. 

Инициатором проведения 
праздничной демонстрации и 
митинга в городе Ульянов-
ске выступает Федерация 
организаций профсоюзов 

Ульяновской области, при 
этом основной лозунг, под 
которым проводится Обще-
российская первомайская ак-
ция профсоюзов, - «Росту цен 
- удвоение зарплаты!».

В этом году колонны ше-
ствия будут украшены не 
только флагами, эмблемами 
и растяжками с лозунгами, 
но и воздушными шарами и 
георгиевскими ленточками. 
В состав колонн районов вой-
дут творческие коллективы. 
Во время шествия колонны 
по улице Гончарова из гром-
коговорителей будут звучать 
праздничные песни соответ-
ствующей тематики («Перво-
май», «День Победы», 100 на-
родных песен).

Также в этот день для жи-
телей города будут организо-
ваны развлекательные про-
граммы. Во  всех городских 
парках 1 мая открывается 
весенне-летний сезон. Улья-
новцы смогут впервые в этом 
году покататься на аттракци-

онах, посмотреть выступле-
ния творческих коллективов. 
В центре города будут рабо-
тать интерактивные площад-
ки в рамках проекта «Лет-
ний Венец». За эспланадой у 
сельскохозяйственной акаде-
мии расположится площадка 
Федерации профсоюзов, за 
Ленинским мемориалом - му-
зыкальная творческая пло-
щадка, в сквере им. Н.М. Ка- 
рамзина состоится подведе-
ние итогов акции «Граждан-
ский диалог», здесь же будет 
работать выставка книг и 
фотографий. Также на Венце 
будут организованы спор-
тивная площадка, площадка 
бард-клуба, состоится флеш-
моб «100 народных песен». 
Кроме этого, 1 мая должны 
заработать ульяновские фон-
таны. Музыкальный фонтан 
на площади 100-летия со дня 
рождения В.И. Ленина обе-
щают включить в 11.00.

Сначала - на площадь, потом в парк

сад)

Общественность поддержала 
действующих депутатов 
В воскресенье, 26 апреля, завершился прием 
документов для участия в праймериз  
«Единой России» по выбору депутатов  
городской думы V созыва. 

Кирилл ШевченКО  �

Последними из 
депутатов городской 
думы Ульяновска  
IV созыва перед Обще-
ственным советом сво-
его района отчитались 
депутаты-единороссы 
Ленинского района.

В мероприятии 
приняли участие се-
кретарь местного 
отделения «Единой России», глава администрации района Сергей 
Шерстнев, представители общественных организаций, трудовых кол-
лективов предприятий.

Общественниками отмечена работа депутата Игоря Любченкова по 
патриотическому и духовному воспитанию подрастающего поколения. 
В 32-м округе депутата Геннадия Соловьева, который также отчитался 
перед собравшимися, завершилось восстановление сквера на Среднем 
Венце. При содействии Соловьева проведен капитальный ремонт в 
двух детских садах округа.

Проблемы поселков пригородной зоны -  одна из главных забот в 
округе № 35, в котором избрана главой города Марина Беспалова. Со-
гласно ее масштабному отчету, в поселках практически завершилась 
газификация, сделан ремонт в школах и детских садах, установлены 
детские площадки. Благодаря активной работе Марины Беспаловой в 
микрорайоне «Репино» построен и открыт детский сад, проектируются 
школа и спорткомплекс.

«Мы выслушали мнение членов Общественного совета и по итогам 
слушаний приняли решение, что определенных депутатов поддержим 
для прохождения народного голосования, тех, кто желает и может ра-
ботать на благо горожан, - подвела итог председатель Общественного 
совета Ленинского района, депутат областного Законодательного со-
брания Елена Сорокина.

В итоге два депутата, подавшие заявления на участие в предвари-
тельном народном голосовании по выборам депутатов нового созыва 
Ульяновской городской думы, получили поддержку общественников - 
это Марина Беспалова и Игорь Любченков. 

Напомним, что ранее общественные советы районов поддержали 
для участия в праймериз  следующие кандидатуры действующих депу-
татов гордумы: Николая Абрамова и Владимира Фадеева (Железнодо-
рожный район), Игоря  Мокевнина, Алсу Айзатуллиной, Ильи Ножеч-
кина, Рашида Абдуллова и Сергея Живайкина (Засвияжский), Игоря 
Буланова, Петра Столярова, Дмитрия Кочкарева, Игоря Крючкова и 
Валерия Безрукова (Заволжский). 
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В начале июля  
ООО «Сталелитейная 
компания «Памир» 
рассчитывает провести 
первую плавку в первой 
из своих шести печей.

Кирилл ШевченКо  �

По словам директора ком-
пании Андрея Однакова, «мы 
очень долго и тщательно го-
товились к реализации этого 
проекта, просчитывали рынок 
и пути поставки оборудова-
ния».  В результате  закуплено 
уникальное для страны высо-
коточное немецкое и японское 
оборудование. Компания готова 
приступить к выпуску обшир-
ного ассортимента литья - отли-
вок от трех до 35 килограммов 
для строительства (здесь клиен-
там будет предлагаться съемная 
опалубка, которую сегодня про-
изводят только в Европе), неф-
тегазовой промышленности и 
автопрома - в третьем квартале 
текущего года. 

Предварительные заказы 
уже обговорены с рядом фирм 
Тольятти и Нижневартовска, а 
также с предприятиями самой 
группы компаний «Памир». 

Сегодня на 80 - 85 процен-
тов завершена строительная 
стадия проекта, параллельно 
идет монтаж систем охлажде-
ния и просеивания формовоч-
ной смеси. Последняя, кстати, 
«закольцована» и максимально 
исключает возможность «утеч-
ки» смеси, что является пока-
зателем высочайшего класса 
экологической безопасности. 
Первая плавка в печи объемом в 
350 тонн должна пройти в нача-
ле июля. Остальные пять печей 
включат в производственный 
конвейер после прохождения 
ими экспертизы. 

Инвестиции в проект со-
ставляют около 300 миллионов 

В академгородке для 
работников НИИАРа до 
конца года будет сдано  
10 домов.

василиса Краснова �

Строительство нового микрорайона в 
западной части Димитровграда началось в 
2014 году. Для комплексной малоэтажной 
застройки был выделен земельный уча-
сток на улице Менделеева. Сегодня здесь 
параллельно строятся сразу несколько до-
мов. Квартиры в них предназначены в пер-
вую очередь для молодых специалистов 
ядерной отрасли - работников НИИАРа. 
Напомним, по аналогии с «Авиастаром» 
предприятие планировало компенсиро-
вать работникам часть первоначального 
взноса по ипотеке. В настоящее время в 
рамках жилищной программы в строя-
щихся домах за сотрудниками института 
закреплено 96 квартир, 45 работникам вы-
делены займы на общую сумму 11 млн 700 
тыс. рублей. 

Всего в новом микрорайоне планирует-
ся построить 26 кирпичных малоэтажных 
домов. До конца этого года застройщик 
- компания «Запад» - обещает сдать в экс-
плуатацию первые десять домов, рассчи-
танных на 243 квартиры, в следующем - в 
два раза больше. При этом цена квадрат-
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В УльяноВске заработал 
центр содейстВия 
трУдоУстройстВУ 
ВыпУскникоВ 
технического профиля

Он расположился на базе 
электромеханического колледжа. 
За помощью в трудоустройстве 
сюда могут обращаться студен-
ты и выпускники вузов и ссузов 
разных лет выпуска. В пилотном 
режиме центр функционировал 
с июня 2014 года. За это время 
специалисты оказали содействие 
в трудоустройстве 238 выпуск-
никам. В апреле 2015 года совет 
директоров профессиональных 
образовательных организаций 
Ульяновской области принял 
решение о наделении данного 
центра полномочиями и прида-
нии ему статуса регионального 
базового Центра содействия тру-
доустройству выпускников тех-
нического профиля. Здесь будет 
формироваться единая автомати-
зированная информационная си-
стема трудоустройства учащихся.

энергетики «мрск Волги» 
пристУпили к расчистке 
трасс ВоздУшных линий

В рамках ежегодной ре-
монтной программы работники 
ульяновского филиала компании 
приступили к расчистке трасс и 
расширению охранных зон воз-
душных линий электропередачи 
различного класса напряжения. 
Расчистка проводится  вручную 
или при помощи специализиро-
ванной техники - мульчерных 
комплексов. Такие работы позво-
ляют значительно снизить риск 
возникновения технологических 
нарушений. В этом году энерге-
тики планируют расчистить тер-
риторию общей площадью более 
450 гектаров. С учетом предва-
рительных осмотров воздушных 
линий составлен график выпол-
нения работ, основной объем ко-
торых приходится на второй и 
третий кварталы. 

росстат УтВердил нормы 
нагрУзки  
на переписчикоВ 

В ходе Всероссийской сель-
скохозяйственной переписи ле-
том 2016 года один переписчик 
должен будет переписать порядка 
460 личных подсобных хозяйств 
или 644 участка в садоводческих 
и огороднических товариществах. 
Средняя дневная норма нагрузки 
составит 10 личных подсобных 
или КФХ или 14 садовых/дач-
ных участков граждан. 

Для отдаленных и труднодо-
ступных территорий, где перепись 
пройдет в период с 15 сентября по 
15 ноября 2016 года, нормы ниже: 
322 личных подсобных или кре-
стьянских (фермерских) хозяйства 
или 552 садовых/дачных участка 
при дневной норме 7 и 12 объектов 
соответственно. Большинство пе-
реписчиков получат для сбора све-
дений планшетные компьютеры, 
что позволит повысить скорость и 
точность сбора данных. 

LTE-смартфоны стали 
лидерами продаж  
В поВолжье

В первом квартале 2015 года 
спрос на LTE-смартфоны вырос 
в 3,4 раза. Об этом свидетель-
ствуют итоги работы розничной 
сети МТС в регионах Поволжья 
за первые три месяца с начала 
года. Основными факторами, по-
влиявшими на темы роста про-
даж таких устройств, стали ак-
тивное строительство и развитие 
в 2014 году сетей «четвертого 
поколения», а также наличие до-
ступных устройств с поддержкой 
4G. Кроме того, абоненты МТС в 
Поволжье подтверждают обще-
российскую тенденцию сформи-
ровавшегося спроса на тяжелый 
мультимедийный контент - более 
40% трафика пользователей се-
годня составляет потоковое ви-
део и аудио, комфортное потре-
бление которого обеспечивают 
высокоскоростные 4G-сети.

Учёных в Димитровград  
привлекут жильём

ного метра в академгородке должна быть 
ниже, чем в среднем по региону. 

- Региональное правительство возьмет 
на себя обязательства по строительству 
инженерных сетей, - отметил в ходе посе-

щения строительной площадки губернатор 
области Сергей Морозов. - Это достаточ-
но большой объем инвестиций. Благодаря 
этому станет возможно снизить цену на 
квадратный метр жилья. С руководством 
ОАО «ГНЦ НИИАР» и ГК «Росатом» мы 
обговорили, чтобы строители работали без 
коммерческих надбавок. Таким образом, 
квартиры будут предоставляться по льгот-
ной цене - 28 тыс. рублей за квадратный 
метр. Для сравнения: средняя цена по го-
роду Димитровграду и Ульяновской обла-
сти - более 35 тысяч рублей. Мы надеемся, 
что дешевое жилье позволит нам привлечь 
молодых и перспективных ученых.

Для компании «Запад» строительство 
микрорайона 1А является стартовым в Ди-
митровграде. В планах - освоение еще двух 
территорий застройки и ввод в эксплуата-
цию не менее 20 тыс. квадратных метров 
в год. По мнению главы региона, вслед за 
этим в городе должно активизироваться 
и строительство объектов социальной ин-
фраструктуры. В планах на этот год - сда-
ча нового четырехзального ФОКа, завер-
шение реконструкции стадиона «Старт», 
строительство нескольких детских садов. 

- На прошлой неделе премьер-министр 
Дмитрий Медведев подписал распоряже-
ние о выделении дополнительных средств 
на модернизацию дошкольного образова-
ния. Ульяновская область получит на эти 
цели из федерального бюджета порядка 
260 - 300 млн рублей. Достаточно большую 
часть этих денег мы направим в город Ди-
митровград, - сообщил Сергей Морозов. 

Первая ласточка литейного  
импортозамещения 

рублей, будет создано 120 но-
вых рабочих мест (30 для ИТР 
и 90 для рабочих, сегодня уже 
трудоустроены 14 человек), на-
логовые отчисления после реа-
лизации первой очереди произ-
водства составят 32 миллиона 
рублей НДС, 24 миллиона на-
лога на прибыль, четыре мил-
лиона НДФЛ и пять миллио-
нов страховых взносов в год. В 
качестве сырья будет использо-
ваться… металлолом. 

Как и в случае с практиче-
ски любым новым производ-
ством, не обошлось и без про-
блем. Их изложил губернатору 
Сергею Морозову учредитель 
компании Сергей Мякоткин. 
Во-первых, это вопрос расши-
рения территории завода для 
следующего этапа строитель-
ства и увеличения годового вы-
пуска с шести до десяти тысяч 
тонн литья.  Буквально за за-
бором предприятия находится 
пустырь, принадлежащий горо-
ду, способствовать его передаче 
компании и попросили главу 
региона. Сергей Морозов по-
яснил, что уже послезавтра на 
апрельском заседании област-
ного парламента будет принят 
закон об ускоренной передачи 

таких участков приоритетным 
инвестпроектам, статусу кото-
рого завод компании соответ-
ствует полностью. Необходимо 
только подать заявку на вклю-
чение в реестр, и к июню можно 
будет начать планирование но-
вого цеха.

Вторая проблема сложнее, 
но контуры решения также уже 
вырисовываются. Дело в газе. 
Первые месяцы завод будет ра-
ботать на контейнерном голубом 
топливе, но плановые потребно-
сти составляют миллион кубов 
в год, с выходом на вторую ста-
дию проекта объемы возрастут 
до 3,5 миллиона. Вопрос, как и у 
многих предприятий промзоны 
«Заволжье», упирается в рекон-
струкцию ГРС-38. Однако, как 
заметил первый вице-премьер 
Александр Смекалин, газовики 
уже согласны провести пере-
распределение выделяемых ли-
митов с учетом того, что многие 
потребители заказывают лиш-
нее количество газа, которое 
реально передать тем, кто по-
настоящему в нем нуждается.

В целом Смекалин высо-
ко оценил проект «Памира»: 
«Он доказывает, что наши соб-
ственные, ульяновские пред-

приниматели не уступают по 
внедрению передовых техноло-
гий мировым лидерам. Высоко-
качественного литья в стране 
остро не хватает - существую-
щее качество не устраивает 
ни поставщиков, ни конечных 
потребителей, из-за чего при-
ходится импортировать эту 
продукцию.  То есть перед нами 
пример так необходимого се-
годня импортозамещения. И 
не могу не отметить, что таких 
проектов - перенимающих пе-
редовые технологии и развива-
ющих собственные - в области 
хватает. Будущее именно за та-
кими средними предприятиями 
с гибкой промышленной поли-
тикой, активно следящими за 
изменениями спроса и рынка. 
Правительство региона с само-
го начала сопровождало этот 
проект, учитывая, что одним из 
его партнеров является турец-
кая компания (через которую 
и шла поставка оборудования. 
- Авт.). Сегодня мы оказываем 
помощь в подключении к сетям 
и в подборе кадров. Учитывая 
планы по дальнейшему разви-
тию завода, мы будем помогать 
им в локализации и в трансфе-
ре технологий». 

 закуплено уникальное для страны высокоточное немецкое и японское оборудование
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История  
о субботнике, 
Ленине и бревне

   
надя аКулова �

Ежегодно с наступлением весны 
власти всех нас начинают призы-
вать к выходу на работы по благоу-
стройству территории, приведению 
в порядок парков, скверов, детских 
площадок и т.д. Именно субботник 
1 мая 1920 года стал легендарным, 
сохранив для потомков память о 
скромном бревне, лежавшем на тер-
ритории Кремля. 

Очистить Кремль
Совершенно логично, что на 

первый в истории Всероссийский 
субботник вышли и руководители 
Советского государства, решившие 
личным примером поддержать но-
вую традицию. Работали они на 
территории Кремля, которая не 
приводилась в порядок фактиче-
ски со времени боев, проходивших 
в Москве во время Октябрьской 
революции. Юнкера, оборонявшие 
Кремль в октябре 1917 года, ис-
пользовали для создания завалов и 
баррикад на его территории бревна, 
оставшиеся от существовавших там 
до революции купеческих рядов. 
По одной версии, это были элемен-
ты конструкции, по другой - нерас-
пиленные дрова, приготовленные 
для отопления.

Понятно, что работники Сов-
наркома не слишком подходи-
ли для перетаскивания бревен, 
поэтому работали они совместно 
с базировавшимися в Кремле кур-
сантами Первых Кремлевских пу-
леметных курсов. Именно эти тогда 
еще совсем молодые люди и оста-
вили большинство воспоминаний о 
том историческом субботнике.

Наравне со всеми 
По свидетельству очевидцев, 

Ленин таскал бревна наравне со 
всеми. При этом бревна были на-
столько массивными и тяжелыми, 
что переносили их зачастую вшесте-
ром, а то и ввосьмером. Ленинский 
вклад в эти работы равнялся вкла-
ду, который мог внести 50-летний 
человек, меньше чем за два года до 
этого перенесший тяжелое ранение.

Тем не менее Ленин действи-
тельно провел на субботнике не-
сколько часов и покинул его по 
весьма уважительной причине - для 
участия в церемонии закладки па-
мятника Карлу Марксу, где при-
сутствие первого лица Советского 
государства было идеологически 
необходимым.

Одно фото
Историческое значение суббот-

нику 1 мая 1920 года придали позд-
нее, а в тот день о пиаре никто и не 
подумал - достаточно сказать, что 
Ленин с бревном запечатлен всего 
лишь на одной фотографии, чего 
явно мало для создания громкого 
пропагандистского эффекта.

Кстати, вот это отсутствие 
фотодокументов и привело к тому, 
что советские художники созда-
ли целую галерею картин на тему 
«Ленин и бревно», руководствуясь 
своими представлениями о том, 
как это могло бы быть. Собранные 
вместе, они выглядят достаточно 
забавно, порождая мысль о том, что 
вождь действительно заткнул за 
пояс остальных участников меро-
приятия.

КСТАТИ
30 апреля в соответствии с распоря-
жением правительства Ульяновской 
области объявлен областной субботник. 
Жители региона приглашаются принять 
участие в мероприятиях по благоу-
стройству своих территорий. 
По информации заместителя министра 
строительства Ульяновской области 
Андрея Пашенцева, к 27 апреля в бла-
гоустроительных работах уже приняли 
участие 6284 организации, 147729 
человек, в том числе 33094 студента и 
школьника. Была задействована 4051 
единица техники.

Павел Астахов  
о долге 
омбудсмена  
и гражданина. 

нелли Хачатрян �

В Ульяновске открылся XI 
съезд уполномоченных по правам 
ребенка, на который приехали 
представители  всех субъектов 
Федерации во главе с главным 
омбудсменом страны. 

Первая пятилетка
- Для нас большая честь при-

нимать cъезд. Съезд, который 
подводит итоги первой пятилетки 
и открывает новый этап его исто-
рии. Работу омбудсменов трудно 
переоценить. Для полноценной 
защиты детей требуются глубокое 
знание законов и наличие богато-
го опыта в этой сфере. Если не-
радивые родители или чиновник 
не исполняют свои обязанности, 
рядом должен быть сильный че-
ловек, который защитит права 
ребенка и не даст его в обиду, - от-
крыл мероприятие глава области  
Сергей Морозов. 

XI съезд прошел с оглядкой на 
сделанное за пять лет существова-
ния института уполномоченных. 
В середине 2010 года впервые 
после Октябрьской революции в 
России появилась специальная 
должность по защите детей. Но-
вому органу пришлось решать то, 
что не решалось десятилетиями. 
Сказать, что было нелегко, значит, 
ничего не сказать. За эти пять лет 
у российского омбудсмена появи-
лось собственное лицо со своими 
чертами, инструментами  и даже 
культурой. 

- Мы не стали перенимать чу-
жой опыт, не стали поддерживать 
лоббистов иностранного, прежде 
всего, американского усыновле-
ния. Хотя это было легче. Не под-
держали введение западных тех-
нологий по активному изъятию 
детей из семьи, тотальному кон-
тролю родителей, принижению их 
роли, однополой толерантности, 
потому что не место этим чужим 
идеям в нашей стране, - уверен 
Павел Астахов. 

За пять лет было принято бо-
лее 30 законов, созданы советы 
по защите детей, пересмотрены 
Уголовный и Административный  
кодексы, введены ограничитель-
ные меры по распространению 
ненужной для детского мозга ин-
формации. В первые же годы ра-
боты уполномоченных появились 
прецеденты, когда детей начали 
возвращать в семьи, и общество 
обратило внимание на нуждаю-
щихся родителей. 

По сути, была создана новая 
культура  общественного внима-
ния, к которой относятся в том 
числе и многие телевизионные 
программы, напоминающие на-
родные суды присяжных, где рас-
сматриваются  ЧП из жизни от-
дельно взятых семей. Другое дело, 
что зачастую не совсем корректно, 
но любая история моментально 
становится известна широкой пу-
блике, а значит, вызывает резонанс 
и отклик россиян. Все потому, 
что равнодушных становится все 
меньше и меньше,  уверен Павел 
Астахов. «Первый канал» сегодня 
за считанные секунды собирает 
миллионы для лечения больных 
детей, благотворительные фонды 
растут и множатся. Сегодня чуть 
ли не каждый известный человек 
создает свой специализирован-
ный фонд помощи детям. С одной 
стороны, мода, но с другой - са-
мая что ни на есть полезная тен-
денция. Появилось совершенно 
новое отношение к детям с син-

Не проходить мимо  
ребёнка и чужой беды
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дромом Дауна, которых общество 
или отвергало, или не замечало 
вовсе многие годы. Сегодня на 
них обратили внимание, им хотят 
помочь развиваться и жить. 

- В начале 2010-го мне при-
ходилось каждого главу области, 
республики лично убеждать, на-
сколько важно иметь в регионе 
уполномоченного по правам де-
тей, и только к 2012 году нам уда-
лось создать стройную систему, 
когда в каждом из 85 субъектов 
появился омбудсмен, - вспомина-
ет Павел Астахов. 

Первый заместитель пред-
седателя Комитета Совета Фе-
дерации по науке, образованию 
и культуре Лилия Гумерова рас-

сказала об опыте своего региона:  
«Один визит Астахова - и бук-
вально через два месяца была 
введена единовременная выпла-
та для семей-усыновителей. По-
явился новый корпус детской 
республиканской больницы. Не 
только семьи, воспитывающие 
трех и более детей, но и семьи, 
имеющие ребенка-инвалида, в 
Башкортостане имеют право по-
лучить земельный участок. На 
примере одной республики мы 
видим, насколько заметна рабо-
та уполномоченных». 

В каждом субъекте, помимо 
отдельно взятых уполномочен-
ных, по-разному сформирована 
работа независимых контролеров. 
Где-то есть министерства, ассоци-
ации, советы при главах региона 
по защите детства. В Ульяновской 
области таким общественно важ-
ным органом стала созданная Па-
лата справедливости. 

На должности уполномо-
ченных многие поднимаются по 
карьерной лестнице. Несколь-
ко человек занимали должно-
сти вице-губернаторов, мини-
стров, кто-то перешел в Совет 
Федерации. «Мы готовим не-
плохие кадры», - с гордостью  
отметил Астахов. 

Пустующие  
детские дома 

Вызвавший широкий обще-
ственный резонанс и жаркие 
споры за и против закон Дмитрия 
Яковлева, принятый в 2013 году 
и запрещающий американцам 
усыновлять детей из России, стал 
первым шагом на ужесточение 
законодательства в области ино-
странного усыновления. Но, не-
смотря на это, удалось добиться 
того, что в России стали усынов-
лять. Сегодня почти 93 процента 
всех детей-сирот в течение года 
устраиваются в семьи. Причем 
на 32 процента за пять лет уве-

личилось число усыновленных 
детей-инвалидов. Если в 2009 
году иностранцы усыновили 
четыре тысячи детей, в 2014-м  - 
1052, почти в четыре раза мень-
ше. Уменьшается число возрас-
тов, когда приемные родители 
отказываются от детей. За пять 
лет существования должности 
уполномоченного по правам ре-
бенка отказываться от детей пря-
мо в роддоме стали в полтора раза 
меньше. На 30 процентов снизи-
лось число родителей, лишенных 
родительских прав, почти в два 
раза больше детей остались в се-
мьях.

- Не эти ли цифры прямое 
доказательство того, что обще-
ство поверило в эффективность 
работы института омбудсменов? 
Не будем забывать, что все эти 
годы детское население в России 
только увеличивалось, - отметил 
Павел Астахов. 

Итогом всего этого стало то, 
что в России почти на 40 процен-
тов сократилось количество дет-
ских домов за счет усыновления. 
Детские дома закрываются или 
перепрофилируются в центры 
поддержки семьи и детства. К 

примеру, один из пустующих  дет-
ских домов закроется в скором 
времени и в Ульяновске. Этому 
во многом помогает стимулиро-
вание усыновления. Во всех 85 
субъектах страны региональным 
законодательством установлены 
дополнительные меры поддержки 
семей. Почти в два раза увеличи-
лось число кандидатов на статус 
приемных родителей. 

Одной из острых проблем по-
прежнему являются аборты. О 
них много говорил протоиерей из 
Ульяновска Дмитрий Савельев. В 
Ульяновской области около 6000 
нерожденных детей. Вот где на-
чинается неблагополучие. Вот где 
нужно начинать защищать права 
ребенка - еще в утробе матери, 
когда решение жить или не жить 
принимают за еще не родивше-
гося ребенка. Однако в целом по 
России наблюдается снижение 
числа абортов среди несовершен-
нолетних девочек. В 2009-м - 28 
тысяч в год, в прошлом, 2014 году 
- 11 тысяч, в два раза меньше. 

Помощь, которая рядом
На съезде прошло множество 

дискуссионных площадок, где 
обсуждалась работа уполномо-
ченных с судебными приставами, 
прокуратурой.  Госдума сейчас 
рассматривает закон о том, чтобы 
должников по алиментам лишать 
водительского удостоверения. 
«Мы активно поднимали эту тему 
в течение пяти лет. Задолжен-
ность перед детьми - актуальная 
проблема.  Судебные приставы 
стали уделять более пристальное 
внимание, даже не внося изме-
нений в законодательство, стали 
больше взыскивать с должников», 
- рассказывает участник съезда  
Маргарита Павлова - уполномо-
ченный по правам ребенка в Че-
лябинской области. 

Одной из актуальных про-
блем остается и обеспечение 
жильем детей-сирот и детей-
инвалидов. Если вспомнить, ка-
кие помещения предоставлялись 
сиротам пять лет назад - развалю-
хи, непригодные для жилья, то во 
многом благодаря активной по-
зиции уполномоченных удалось 
принять закон, защищающий 
права детей-сирот. Сейчас власти 
уже не имеют права поселить ре-
бенка с родителями, лишенными 
родительских прав, хотя раньше 
такое было в порядке вещей. 

В апреле 2014 года из Славян-
ска был вывезен первый ребенок, 
хотя война тогда еще не началась. 
Тогда-то  Павел Астахов и спрог-
нозировал массовый сход бежен-
цев из Украины, а потом сам на 
руках выносил детей из само-
го пекла гражданской войны на 
Донбассе. Когда поток беженцев 
все-таки хлынул в регионы, упол-
номоченные по правам детей од-
ними из первых стали оказывать 
помощь украинским гражданам. 

«Все, что касается детей, 
касается лично каждого из нас 
- уполномоченных по правам ре-
бенка. Главный закон и главный 
судья - это наша совесть, и только 
ей мы подотчетны. А все осталь-
ное - отчеты, доклады - это все 
вторично, если удалось помочь 
хотя бы одному ребенку. Ни одна 
проблема не устоит перед кол-
лективным напором. Не надо по-
могать детским домам, там всего 
хватает, накормите лучше сосед-
ского мальчишку из многодетной 
семьи или купите ему башмаки. 
Помощь начинается с тех, кто ря-
дом. Нельзя проходить мимо ре-
бенка, мимо чужой беды. Только 
так формируется ответственное 
общество», - заверил напоследок 
Павел Астахов. 

Следующий съезд уполномо-
ченных по правам ребенка пройдет 
в Пскове. Тема его достаточно нова 
- «Талантливые, одаренные дети».

- В начале 2010-го мне приходилось каждого главу 
области, республики лично убеждать, насколько 
важно иметь в регионе уполномоченного по правам 
детей, и только к 2012 году нам удалось создать 
стройную систему, когда в каждом из 85 субъектов 
появился омбудсмен, - вспоминает Павел Астахов
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«В соответствии с п.п. 5, 56 и 59 
Постановления Правительства РФ  
№ 1140 от 30.12.2009 ООО «Контракт 
плюс» раскрывает следующую инфор-
мацию о регулируемой деятельности 
за 2014 год:

1. Регулируемая деятельность - ути-
лизация, обезвреживание и захоронение 
твердых бытовых отходов.

2.  Тариф на услуги по утилиза-
ции, обезвреживанию и захоронению 
твердых бытовых отходов на период 
действия с 01.01.2014 по 31.12.2016 
год установлен Приказом министер-
ства экономики и планирования 
Ульяновской области № 06-565 от 
28.11.2013 г. для потребителей, кроме 
населения (без учета НДС), и для на-
селения (с учетом НДС) в следующем 
размере:

- на период с 01.01.2014 по 
30.06.2014 - 69,16 руб. за 1 куб. м;

- на период с 01.07.2014 по 
31.12.2016 - 71,93 руб. за 1 куб. м

3. Надбавки к ценам (тарифам) на 
утилизацию (захоронение) твердых 
бытовых отходов для потребителей не 
устанавливались.

4. Надбавки к тарифам ООО 
«Контракт плюс» на утилизацию (за-
хоронение) твердых бытовых отходов 
не устанавливались.

5. Инвестиционные программы в 
сфере регулируемой деятельности не 
утверждались, не выполнялись.

В полном объеме информа-
ция о тарифах и основных показа-
телях финансово-хозяйственной 
деятельности за 2014 год разме-
щена в сети Интернет на сайте  
www.kontraktplyus.narod.ru.»

«В соответствии с п.п. 5, 56 и 59 По-
становления правительства РФ № 1140 от 
30.12.2009 ООО «Универсал» раскрывает 
следующую информацию о регулируемой 
деятельности за 2014 год:

1.  Регулируемая деятельность - ути-
лизация, обезвреживание и захоронение 
твердых бытовых отходов.

2.  Тариф на услуги по утилизации 
твердых бытовых отходов на период дей-
ствия с 14.09.2013 по 31.12.2014 год был 
установлен Приказом министерства эко-
номики и планирования Ульяновской об-
ласти № 06-279 от 13.08.2013 г. в размере 
- 69,16 руб. за 1 куб. м.

2.1. Тариф на услуги по утилизации, 
обезвреживанию и захоронению твердых 
бытовых отходов на период действия с 
01.01.2014 по 31.12.2017 год установ-
лен Приказом министерства экономи-
ческого развития Ульяновской области 
 № 06-887 от 16.12.2014 г. в следующем раз-
мере:

- на период с 01.01.2015 по 30.06.2015 - 
69.16 руб. за 1 куб. м;

- на период с 01.07.2015 по 31.12.2017 - 
71,93 руб. за 1 куб. м

3. Надбавки к ценам (тарифам) на 
утилизацию (захоронение) твердых быто-
вых отходов для потребителей не устанав-
ливались.

4. Надбавки к тарифам ООО «Уни-
версал» на утилизацию (захоронение) 
твердых бытовых отходов не устанавли-
вались.

5.  Инвестиционные программы в сфе-
ре регулируемой деятельности не утверж-
дались, не выполнялись.

В полном объеме информация о тари-
фах и основных показателях финансово-
хозяйственной деятельности за 2014 
год размещена в сети Интернет на сайте  
www.universalsait.narod.ru.»

Информационное сообщение 
Министерство экономического разви-

тия Ульяновской области объявляет о про-
ведении конкурсного отбора по предоставле-
нию субсидий субъектам малого и среднего 
предпринимательства на компенсацию части 
затрат, связанных с обучением и (или) повы-
шением квалификации работников.

1. Организатор конкурсного отбо-
ра: министерство экономического раз-
вития Ульяновской области, телефон  
(8422) 41-86-91, сайты в сети Интернет: 
econom73.ru., минэконом73.рф. 

2. Место и срок представления заявок 
на участие в конкурсном отборе. 

Прием заявок осуществляется  по 
адресу:  г. Ульяновск, ул. Кузнецова, 10 , каб. 
4. с 27 апреля по 21 мая 2015 года, с поне-
дельника по пятницу с 9.00 до 13.00, с 14.00 
до 17.00. 

Дата заседания конкурсной комиссии 
по поддержке субъектов малого и среднего 
предпринимательства Ульяновской обла-
сти - 26.06.2015. 

3. Предмет конкурсного отбора: право 
заключения соглашения о предоставлении 
субсидии заявителю на компенсацию части 
затрат, связанных с обучением и (или) по-
вышением квалификации работников.

4. Порядок предоставления субси-
дий субъектам малого и среднего пред-
принимательства на компенсацию части 
затрат, связанных с обучением и (или) 
повышением квалификации работников,  
утвержден Постановлением правительства 
Ульяновской области от 31 июля 2013 г.  
№ 339-П «Об утверждении Порядка предо-
ставления субсидий из областного бюджета 
Ульяновской области субъектам малого 
и среднего предпринимательства на ком-
пенсацию части затрат, связанных с обуче-
нием и (или) повышением квалификации 
работников» и размещен на сайтах в сети 
Интернет: econom73.ru., минэконом73.рф, 
openbusiness73.ru. 

Информационное сообщение 
Министерство экономического раз-

вития Ульяновской области объявляет 
о продлении срока конкурсного отбора 
по предоставлению субсидий субъектам 
малого и среднего предпринимательства 
на возмещение части затрат, связанных с 
уплатой первого взноса (аванса) при за-
ключении договора лизинга оборудования 
с российскими лизинговыми организа-
циями в целях создания и (или) развития 
и (или) модернизации производства това-
ров (работ, услуг), ранее назначенного, с 
09 апреля по 29 апреля 2015 года (инфор-
мационное сообщение опубликовано в 
газете «Ульяновская правда» от 09.04.2015 
№ 46 и  на сайте минэконом73.рф).

1. Организатор конкурсного отбо-
ра: министерство экономического раз-
вития Ульяновской области, телефон  
(8422) 41-86-91, сайт в сети Интернет: ми-
нэконом73.рф. 

2. Место и срок представления заяв-
лений и пакетов документов на участие 
в конкурсном отборе о предоставлении 
субсидий. 

Прием заявлений и пакетов доку-
ментов осуществляется по адресу: г. Улья-
новск, ул. Кузнецова, 10 , каб. 4 по 12 мая 
2015 года включительно (взамен ранее 
обозначенной даты - 29 апреля 2015 года), 
с понедельника по пятницу с  9.00 до 13.00, 
с 14.00 до 17.00,  телефон (8422) 41-86-91.

3. Порядок предоставления субсидий 
субъектам малого и среднего предпри-

нимательства на возмещение части за-
трат, связанных с уплатой первого взноса 
(аванса) при заключении договора лизин-
га оборудования с российскими лизинго-
выми организациями в целях создания 
и (или) развития и (или) модернизации 
производства товаров (работ, услуг),  
утвержден Постановлением  правитель-
ства Ульяновской области  от 27 сентября 
2013 г. № 447-П «Об утверждении Поряд-
ка предоставления субсидий субъектам 
малого и среднего предпринимательства 
на возмещение части затрат, связанных с 
уплатой первого взноса (аванса) при за-
ключении договора лизинга оборудования 
с российскими лизинговыми организа-
циями в целях создания и (или) развития 
и (или) модернизации производства то-
варов (работ, услуг)» (далее - Порядок) 
и размещен на сайте в сети Интернет:  
минэконом73.рф. 

3. Перечень документов, представля-
емых для участия в конкурсном отборе:

1) заявление (по форме, указанной в 
приложении № 1 к Порядку);

2) заверенная лизинговой компанией 
копия договора лизинга с приложением 
графика выплаты платежей и другими 
приложениями;

3) расчет размера субсидии по ли-
зинговым платежам без учета налога на 
добавленную стоимость (приложение  
№ 2 к Порядку);

4) копия платежных документов, 
подтверждающих уплату первого взноса 
(аванса) по договору лизинга, заверенные 
лизинговой компанией;

5) гарантийное письмо о принятии 
обязательств по сохранению общего ко-
личества рабочих мест на период не менее  
12 месяцев со дня подписания соглаше-
ния;

6) копия учредительных документов;
7) копия документа, удостоверяю-

щего личность физического лица, зареги-
стрированного в качестве индивидуально-
го предпринимателя;

8) копия свидетельства о государ-
ственной регистрации юридического лица 
или свидетельства о государственной ре-
гистрации физического лица в качестве 
индивидуального предпринимателя;

9) копия свидетельства о постановке 
на учет в налоговом органе;

10) копия бухгалтерского баланса за от-
четный период для юридических лиц или ко-
пия налоговой декларации за отчетный год 
для индивидуальных предпринимателей;

11) копия штатного расписания по 
форме № Т-3, утвержденной Постановле-
нием Госкомстата РФ от 5 января 2004 г. 
№ 1 «Об утверждении унифицированных 
форм первичной учетной документации 
по учету труда и его оплаты» (при нали-
чии наемных работников).

Заседание конкурсной комиссии по 
поддержке субъектов малого и среднего 
предпринимательства Ульяновской об-
ласти, на котором будут рассмотрены за-
явления и пакеты, поступившие в период 
с 9 апреля 2015 года по 12 мая 2015 года,  
состоится 15.06.2015. 

4. Предмет конкурсного отбора: 
право заключения соглашения  о предо-
ставлении субсидий субъектам малого и 
среднего предпринимательства на возме-
щение части затрат, связанных с уплатой 
первого взноса (аванса) при заключении 
договора лизинга оборудования с рос-
сийскими лизинговыми организациями в 
целях создания и (или) развития и (или) 
модернизации производства товаров (ра-
бот, услуг).

 Извещение о согласовании проекта межевания земельного участка
Кадастровым инженером Вилковой С.А., номер квалификационного аттестата 

73-11-47, работающей в ООО «Землеустроитель», 433750, г. Барыш, ул. Красноар-
мейская, 45, тел. 8 (84253) 21-8-79, zem73stroi@mail.ru, подготовлен проект межевания   
земельного участка, образованного путем выдела из земельного участка с кадастровым 
номером 73:02:014801:1, расположенного по адресу: Ульяновская область, Барышский 
рай он, СПК «Барышский», в северной части кадастрового квартала 73:02:014801.

Заказчиком  проекта межевания являет ся Баран Г.Н.  (Ульяновская обл., г. Барыш, 
ул. Пушкина, д. 28, кв. 22, тел. 89510944400). 

Ознакомиться  с проектом межевания   и  направить обоснованные  возражения 
относительно размера и местоположения границ земельного участка , выделяемого в 
счет земельных долей, можно с 29 апреля  2015 года по 30 мая 2015 года по адресу: 
433750, Ульяновская область, г. Барыш, ул. Красноармейская, дом 45.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо 
иметь доку мент, удостоверяющий личность, или доверенность, а также документы о 
правах на земельный участок.    

Надя акулова �

В каждом, даже самом маленьком, городе есть 
мемориал с таким названием.  
Но зачастую это только слова. Зажигают по 
праздникам - на большее не хватает денег.

Только 22% из 3600 мемориалов по всей 
стране работают круглый год. Министерство 
культуры, Общероссийский народный фронт 
(ОНФ) и Министерство обороны впервые про-
вели ревизию Вечных огней по всей России.  
Согласно результатам исследования, в данный 

момент в стране существует более 3600  мемо-
риалов Вечного огня, из которых 22% функцио-
нируют постоянно, 77% - в праздничные дни, а 
1% - не функционируют. 

Ульяновская область вошла в число регио-
нов с наибольшим количеством мемориальных 
огней - их у нас 64. Регион занимает почетную 
16 строчку, пишет портал Ulpressa.ru.  Рекорд-
сменом по количеству Вечных огней стал Крас-
нодарский край - там установлен 261 мемори-
ал. Кроме того, 184 мемориала установлено в 
Алтайском крае, который во время войны на-
ходился в тылу. Ни одного стационарного ме-
мориала нет в Чукотском автономном округе и 
Магаданской области.

аННа Никс �

Сегодня рядом с пло-
щадью 30-летия Победы 
между Дворцом творчества 
школьников и молодежи и 
подземным переходом на 
улицу Минаева будет от-
крыт памятник детям вой-
ны. Планируется, что в це-
ремонии открытия примет 
участие уполномоченный 
при Президенте России  
по правам ребенка Павел 
Астахов.

Инициатива возведения 
этого памятника принадлежит 
региональному совету ветера-
нов войны и труда. 

Конкурс на лучший проект 
памятника «Дети войны» был 
объявлен летом прошлого года. 
В нем участвовало более двад-
цати скульпторов из Ульянов-
ска, Москвы, Санкт-Петербурга, 
Тольятти, других городов. Они 
представили на суд жюри более 
тридцати работ. Варианты буду-
щей скульптуры вызвали очень 
много споров, и ульяновский 

градостроительный совет дол-
го не отдавал предпочтения 
какому-либо из них. На заседа-
ниях градостроительного сове-
та  в конце концов было решено 
остановиться на макете молодо-
го скульптора из подмосковного 
города Жуковский Марии Галас.  
По мнению председателя совета 
ветеранов войны и труда Сергея 
Ермакова, этот вариант наи-
более удачный, «трогающий за 
душу и сердце». 

На строительство памят-
ника был организован народ-
ный сбор средств, и, как со-
общил Сергей Ермаков, около 
полутора миллионов  было 
собрано жителями региона. 
Еще столько же было пере-
числено из областного и го-
родского бюджетов, так что в 
целом памятник детям войны 
обошелся в три миллиона. По 
предложению областного со-
вета ветеранов на монументе 
будет простая надпись: «Де-
тям войны посвящается…».

Кстати, в настоящий мо-
мент монументы памяти детям 
войны установлены в нашей 
стране лишь в пяти городах: 
Санкт-Петербурге, Оренбур-
ге, подмосковном Пушкино, 
Алапаевске в Свердловской 
области и Красноярске.

В бой за Вечные огни 

«Детей войны»  
увидит детский омбудсмен
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Необыкновенная инстал-
ляция «Выстоять, чтобы жить» 
развернется в праздничные дни 
на центральной улице города. 

По словам режиссера массо-
вых мероприятий Центра народ-
ной культуры Марианны Тутол-
миной (на фото), центральными 
точками инсталляции станут 
здания, в которых в годы войны 
находились важные для города 
объекты. Так, в доме, где сегод-
ня расположен областной театр 
кукол, в годы войны был Дворец 
пионеров и общежитие рабочих 
Государственной всесоюзной 
чулочно-трикотажной фабрики 
имени КИМ. Кроме того, здесь 
учились школьники, посещав-
шие Мариинскую гимназию, 
которую занял тогда госпиталь  
№ 1847. «Грызть гранит науки» 
они бегали именно в здание 
театра, а потом спешили в свою 
родную школу с портфелями, 
набитыми не учебниками и те-
традками, а выстиранными и 
высушенными бинтами,  чтобы 
вечером принести домой оче-
редную партию окровавленных 
и засохших бинтов для стирки... 
В рамках инсталляции будни 
госпиталя помогут воссоздать 
актеры: зрители смогут увидеть 
сбор посылок, отправку писем-
треугольников, уход за ранены-
ми, концерт для пациентов. Но 
в программе задействованы не 
только профессиональные арти-

сты - около тысячи школьников, 
студентов, пенсионеров помогут 
посетителям нашей центральной 
улицы проникнуть в прошлое. 
Причем, по словам Марианны 
Тутолминой, это не будет просто 
ожившая картинка - при жела-
нии любой ульяновец или гость 
города сможет тоже поучаство-
вать в воспроизведении тогдаш-
ней жизни. В целях наиболее 
точного воссоздания атмосферы 
тылового города используют 
уникальный реквизит, объекты 
и предметы военного времени: 
коллекционные автомобили и 
мотоциклы, пионерские горны, 
барабаны, оружие, мебель, одеж-
ду, фотоаппараты и многое дру-
гое. Кроме того, зрители смогут 
получить репринтные издания 
газет того времени.

- Мы очень хотим, чтобы как 
можно больше жителей Улья-
новска с семьями пришли сюда 
и стали непосредственными 
участниками истории, - заявила 
Марианна Тутолмина. - Пока мы 
работали над этой необычной 
реконструкцией, ее суть ста-
ла частью нашей жизни. Было 
изучено множество документов 
и материалов, предоставлен-
ных архивами города и области, 
Ульяновским областным крае-
ведческим музеем и другими 
музеями региона, областной на-
учной библиотекой, коллекцио-
нерами, организациями. В своем 
необычном действе мы бы хоте-
ли рассказать о том, что простые 
люди смогли не только пережить 
войну, но и победить в ней.

Машина времени
В праздничные дни улица Гончарова перенесется на семь десятков лет назад
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Наперегонки с Пиратом
Одной из фишек эстафеты 

неожиданно для самих органи-
заторов стало участие в соревнованиях 
бездомной собаки - помеси кавказской 
овчарки с дворнягой. Здоровенный пес 
облюбовал стартовый городок эстафеты 
задолго до церемонии открытия. Впро-
чем, несмотря на свои внушительные 
размеры, четвероногий друг оказался на 
редкость ласковым, а юные участницы 
эстафеты прозвали его Пиратом. Пират 
часто прятался под сцену от лишней шу-
михи, но когда совсем становилось скуч-
но, выходил в «свет». Свою первую пор-
цию аплодисментов пес получил во время 
показательных выступлений десантников 
из 31-й бригады ВДВ - Пират не испугал-
ся рукопашных приемов, а, напротив, стал 
соучастником всего этого действа.

Видимо, окончательно вжившись в 
роль, пес затем неоднократно стартовал 
вместе с участниками эстафеты, но про-
бежав около полусотни метров, возвра-
щался обратно.

Зубодробительная эстафета
Воскресные старты запомнились 

не только сумасшедшим накалом, но и 
многочисленными падениями. Некото-
рые из них заканчивались для участни-
ков весьма плачевно. Так, на самом стар-
те упал и сломал себе зуб, но продолжил 
бег учащийся педколледжа Кирилл 
Азин. Не повезло в стартовом створе се-
ребряному призеру первенства России 
по морскому многоборью Евгению Рос-
сошанскому, из-за досадного падения не 
пробившегося в тройку сильнейших на 
первом этапе.

Но больше других сетовать на невезе-
ние должны учащиеся 82-й школы. Они 
падали дважды - на первом и 16-м этапах, 
в результате чего оказались за чертой при-
зеров. В целом же забег школьников по-
лучился на редкость увлекательным. По 
ходу дистанции роль лидеров примеряли 
на себя многие команды. Только 78-я шко-
ла не раз выходила на первое место, а на-
стоящей сенсацией стал бронзовый успех 
лингвистической гимназии.

Основная же борьба в самом финиш-
ном створе развернулась между 38-м 
лицеем и прошлогодним триумфатором 
эстафеты - гимназией № 1. На самых 
последних метрах дистанции учащийся  
38-го лицея Марат Султанов потерял рав-
новесие и упал за метр до финиша, а Павел 
Топорков из 1-й гимназии, сорвавший фи-
нишную ленту, без сил упал на фотокора 
нашего издания Павла Шалагина. 

- Когда увидел, что меня обгоняют, 
бросился изо всех сил вперед, - жадно 
заглатывая воздух, сказал после фини-
ша призер первенства России по легкой 
атлетике Павел Топорков. - Потому что 
первая должна быть первой!

Полмиллиона - в Чувашию
В забеге вузов реноме главного 

фаворита подтвердил наш педуни-
верситет. О рекорде трассы в таких 

погодных условиях не могло быть и 
речи, но преимущество над ближай-
шим преследователем из Самарского 
государственного технического уни-
верситета вновь оказалось подавляю-
щим. Полмиллиона призовых рублей 
увезли в Чувашию наши гости из Че-
боксарского училища олимпийского 
резерва, победившие как в мужском, 
так и в женском контингенте.

Как и в прошлом году, в семей-
ных стартах не было равных чете  
Еремеевых.

- Из-за прохладной погоды мы 
дольше обычного разминались перед 
стартом - более получаса, - рассказала 
Анна Еремеева. - У нас абсолютно не 
было никакой уверенности в своей по-
беде, и, как оказалось, не зря - по срав-
нению с прошлым годом наше преиму-
щество над Егоровыми не было таким 
неоспоримым.

Пятая виктория подряд
А вот уже кто начинает привыкать к 

успехам, так это команда Цильнинского 
района, одержавшая пятую победу кря-
ду на эстафете. Хотя на этот раз по ходу 
дистанции цильнинцы уступали сенги-
леевцам более 20 метров. Впрочем, как 
удалось выяснить, успехи Цильнинско-
го района появились не на пустом месте.

- У нас очень развиты вольная борьба 
и легкая атлетика, - пояснил первый за-
меститель главы администрации Циль-
нинского района Владислав Анисимов. 
- Легкой атлетикой у нас начинают за-
ниматься чуть ли не с детских садиков, 
а всего королевой спорта увлекаются 
свыше 500 учащихся образовательных 
школ. В том же Большом Нагаткине при 
школах у нас работает пять спортзалов. 
Так что ветром победу не заносит, во 
всем есть своя закономерность.

Непобедимый «Авиастар»
Вот уже третий год участвовала в эста-

фете и в третий раз победила команда ЗАО 
«Авиастар-СП». Но опять же удивлять-
ся этому успеху вряд ли приходится. На 
предприятии созданы все условия для за-
нятий спортом: имеются футбольные, во-
лейбольные площадки, которые открыты 
для сотрудников как во время обеденных 
перерывов, так и после перерывов.

- Мы со всей серьезностью под-
ходим к спортивной составляющей 
нашего предприятия, в том числе и к 
эстафете, - заметил директор по персо-
налу «Авиастара-СП» Вадим Овичук. 
- Достаточно сказать, что у нас по два 
работника претендуют на одно место в 
эстафетной команде. А в ходе подготов-
ки к областной эстафете мы порой идем 
навстречу нашим сотрудникам и осво-
бождаем их от работы. Плюс к этому 
мы намерены активно культивировать 
сдачу норм ГТО - желающие уже есть, 
а со временем, уверен, таких любителей 
здорового образа жизни на «Авиастаре» 
будет только больше.  

Героизм на трассе  
в память о героях

Табло 72-й эстафеты
Группа 1 (вузы)
8 команд, 184 участника.
1.  УлГПУ 17.01,4
2.  СамГТУ 17.22,7
3.  УлГУ 17.29,3
4.  УВАУ ГА 17.39,4
5.  УлГПУ-2 18.10,3
6.  УлГТУ 18.11,4
7.  УГСХА 19.38,2
8.  УлГТУ-2 19.58,3
Победитель первого этапа - 
Артем Федотов (УлГПУ) - 1.27,0. 

Группа 2 (школы) 
73 команды, 1679 участников.
1. Гимназия № 1 19.04,07
2. Лицей № 38 19.08,59
3. Лингвистическая гимназия 19.31,96
4. Школа № 82 19.33,44
5. Лицей № 90 19.33,70
6. Гимназия № 33 19.34,68
7. Школа № 85 19,37,81
8. Школа № 62 19.40,11
9. Городской лицей 19.41,9
10. Гимназия № 13 19.48,84
Победитель первого этапа 
Алексей Трифонов (школа № 78) - 1.32,4.

Группа 3 (ссузы, мужчины) 
13 команд, 299 участников. 
1. ЧУОР 17.40,13
2. УФСТОР 17.50,43
3. Суворовское училище 18.07,9
Победитель первого этапа - 
Евгений Дмитриев (ЧУОР) - 1.30,2.

Группа 4 (ссузы, женщины) 
10 команд, 230 участников.
1. ЧУОР 20.48,3
2. УФСТОР 22.45,4
3. УПК № 4 23.10,8
Победитель первого этапа - 
Ольга Николаева (ЧУОР) - 1.44,1.

Группа 5 (силовые структуры) 
4 команды, 92 участника. 
1. Межвидовый 
 региональный центр 17.10,93
2. УМВД 17.12,16
3. МЧС 17,13,32
Победитель первого этапа - 
Сергей Хватков (МРУЦ) - 1.28,1.

Группа 6 (предприятия) 
3 команды, 69 участников
1. «Авиастар-СП» 19.13,96
2. «Симбирск-Автодор» 20.14,21
3. УКПБ 23.01,59
Победитель первого этапа -  
Владислав Неменьший («Авиастар-СП») - 1.33,0.
 
Группа 7 (сельские районы) 
22 команды, 506 участников
1. Цильнинский 18.27,50
2. Сенгилеевский 18.36,33
3. Инзенский 18.45,57
4. Майнский 19.21,20
5. Мелекесский 19.22,87
Победитель первого этапа - Кирилл Попов 
(Ульяновский р-н) - 1.31,1.

Группа 8 (семейные старты) 
9 команд, 27 участников. 
1. Семья Еремеевых 
  (Засвияжский р-н) 2.40
2. Семья Егоровых  
 (Ленинский р-н) 2.45
3. Семья Грачевых 
 (Карсунский р-н) 2.52

Группа 9 (инвалиды-колясочники) 
4 команды, 12 участников.
1. Заволжский р-н  (Швецов,  
  Трепалин, Михайлов) 2.13,94
2. Засвияжский р-н  (Курамшин, 
 Емельянов, Ванько) 2.25,7
3. Ленинский р-н  (Бондаренко, 
 Румянцев,  Бузуев) 2.42,21

Группа 10 (инвалиды по зрению) 
6 команд, 18 участников.
1. КСДЮСШ № 1 1.13,0
2. КСДЮСШ № 2 1.22,0
3. «Соломон Иванович» 1.24,0
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Фото «как живые»
Любовь к окру-

жающему миру может 
превратить инженера-
строителя в прекрас-
ного фотографа. Этот 
тезис доказывает 
Роман Калашников 
своей первой выстав-
кой «Живые» в музее 
«Симбирская фото-
графия». 

Талант фотографа открылся Роману неожиданно. В 
2011 году он на цифровой фотоаппарат сделал снимок до-
ждя через лобовое стекло автомобиля. На выставке «Жи-
вые» Роман Калашников представит свои фотошедевры, 
которые отличаются жанровым разнообразием, яркостью, 
индивидуальностью.

Открытие в 10.00

Назовут имя самой красивой девушки 
Ульяновска

Главный ежегодный 
конкурс красоты «Мисс 
Ульяновск» проводится 
уже на протяжении 10 лет, 
прославляет красоту и гар-
монию, приковывая внима-
ние самой разной публики. 
На этот раз на сцену БЗЛМ 
выйдут 63 красавицы  
от 5 до 24 лет, чтобы побо-
роться за звание «Малень-
кая Мисс», «Мини Мисс», «Юная Мисс», «Юниоры», 
«Мисс Ульяновский регион».

НачалО в 17.00 
За глаза твои карие

Российского певца Михаила Шелега редко показыва-
ют по телевизору, зато его песни часто cлышатся из окон 
домов: народ творчество Михаила знает и любит. Знаме-
нитую «За глаза твои карие» можно будет услышать в ис-
полнении певца в питейном заведении «Шипр».

НачалО в 21.00 
Мы помним, мы гордимся! 

В фойе музея Ленинского мемориального центра со-
стоится открытие 47-й традиционной областной фотовы-
ставки «Ульяновская область - территория талантов»,  по-
священной 70-летию Победы в Великой Отечественной 
войне.

В оргкомитет фотовыставки поступило около пятисот 
работ от 62 авторов - профессиональных фотожурнали-
стов и фотолюбителей. Экспертный совет фотовыставки 
отобрал для финальной экспозиции около 100 работ. На 
фотовыставке будет представлено несколько фотографий 
военных лет из семейных альбомов и личных архивов жи-
телей Ульяновской области. 

Открытие в 15.00

Ульяновск ждёт маэстро Гергиева 
По приглашению гу-

бернатора Сергея Моро-
зова и митрополита Сим-
бирского и Новоспасского 
Феофана в Большом зале 
Ленинского мемориа-
ла даст концерт маэстро 
Валерий Гергиев. Высту-
пление прославленного 
оркестра Мариинского 
театра под руководством 
народного артиста Рос-
сии состоится в рамках 
Всероссийского тура XIV 
Московского Пасхального фестиваля.

Отметим, что в 2015 году Московский Пасхальный 
фестиваль, посвященный 70-летию Победы в Великой 
Отечественной войне и 175-летию со дня рождения Петра 
Чайковского, пройдет с 12 апреля по 9 мая. Традиционно 
мероприятие будет состоять из симфонической, хоровой, 
камерной и звонильной программ. 

НачалО в 18.00 
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Николай ВладимироВ �

23 апреля до Ульяновска долетел «осколок» извест-
ного рок-герлз-бэнда «Ночные снайперы» - Светлана 
Сурганова. Ульяновский концерт экс-«снайперши» и ее 
«Оркестра» был приурочен к двум недавним событиям 
- дню рождения группы «Сурганова и Оркестр» и вы-
ходу альбома «Игра в классики». Два часа гастрольной 
версией нового релиза наслаждалась и «УП».

Двухчасовая «Игра в классики» объединила в себе 
рок-оперу, романсиаду и литературный салон Серебря-
ного века. Сурганова представила ульяновцам самый 
настоящий музыкальный спектакль, в котором у каж-
дого актера своя роль, тщательно подготовленная и от-
репетированная не без импровизационных элементов. С 
танцами и озорными выходками. Пожалуй, из коридора 
импровизации выпрыгивал лишь утомляющий кон-
феранс куртуазной дамы, утомительно пародирующей 
питерскую утонченность и эстетизм. Ее временами не-
удачный маньеризм и чрезмерная буффонада с лихвой 
покрывались великолепно сработанным «Оркестром», 
состоящим из ударных, клавишных, включая редкую 
пианолу, и пяти струнных (скрипка, акустические гита-
ры и вилончель). Плюс сама Сурганова, тоже периоди-
чески бравшая в руки скрипку.

С непередаваемыми юмором и иронией Светлана 
рассказала (и даже показала, издавая смычком по стру-
нам ужасающие звуки), как в детстве приглашала под-
ружек по музыкальной школе и изводила с ними своим 
музицированием соседей, «воспитав в них спокойствие 
и толерантность».

Чуть-чуть Шаляпина, чуть-чуть 
Мефистофеля  и чуть-чуть Курехина
Новый альбом «Игра в классики» вообще масштаб-

но отличается от того, что бывшая «ночная снайперша», 
попрощавшись с Дианой Арбениной, делала в конце 
«нулевых». Главным образом - большей драматично-
стью на грани декаданса, приправленной аранжирован-
ным электророком...

Сурганова признается, что готовилась к записи ре-
лиза неприлично долго:

- Этот альбом я сама ждала уже несколько лет. Идея 
записать диск со струнными, изменив нашему клас-
сическому звучанию, дав волю фантазии и отдавшись 
своему любимому инструменту - скрипке, не давала 
мне покоя. «Игра в классики» - это чуть-чуть Шаляпи-
на, чуть-чуть Мефистофеля и чуть-чуть Курехина. И 
новый альбом готов. Внимательный слушатель найдет 

в нем много отсылок и аллюзий, которые можно рас-
шифровывать и читать, как анаграммы или шарады...

В результате «гремучей смеси» и своего рода музы-
кальной эклектики получился красивый, изысканный аку-
стический рок на стыке российской романсовой классики 
19-го столетия, оставляющей легкое послевкусие. В том 
числе и у самой «виновницы торжества», пребывающей 
на ульяновской сцене в самом прекрасном расположении 
духа и в наигривейшем настроении. То и дело улыбалась 
в 32 зуба, томно и эффектно пожимала плечами, успевая 
уделять внимание и залу, и каждому из своих многочис-
ленных музыкантов. Ну а те, кто любит погорячее, рас-
слышали в новом альбоме джаз, фанк, восточные и испан-
ские мотивы и даже трип-хоп с диско. Ритм выступления 
не буксовал и не останавливался, с калейдоскопической 
скоростью сменяя символы, образы и метафоры в текстах 
и партитуре, которых у Сургановой хоть отбавляй. При 
этом, заигрывая с глубокими смыслами и философскими 
темами, она в каждой новой песне успешно доказывала 
- ее жанровая палитра шире, чем может показаться неис-
кушенному «снайперолюбу». 

Раскована, аскетична, изобретательна, 
сумбурна, терпелива

За кулисами Светлана  признавалась в своем тре-
петном отношении к творчеству Аллы Пугачевой. Де-
лилась новостями. Недавно закончила строительство 
собственного дома под Питером. К привычному для нее 
активному отдыху - катанию на горных лыжах, велоси-
педе и автомобиле - прибавилась ежедневная утренняя 
зарядка по Питеру Кэлдеру. 

- Светлана, как бы вы описали себя сейчас?
- На сцене я раскована, игрива, кокетлива. В жизни 

- чуть более сдержана, аскетична, не столь изобретатель-
на. Вместе с тем временами сумбурная, недостаточно 
терпеливая, но при этом легкая на подъем, скоростная, 
внимательная к ситуации и к людям, старающаяся бы-
стро и правильно реагировать на окружающее и проис-
ходящее. Сейчас у меня, например, хватило силы воли, 
чтобы оторваться от гаджетов и заставить себя взять в 
руки книгу. Читаю Ариадну Эфрон, ее воспоминания о 
Марине Цветаевой. И меня восхищает эта книга. Боль-
ше двух страниц в день не хочу читать - смакую каждую 
строчку, каждое слово, каждую паузу. Это как дорогое 
вино: его нельзя опрокидывать бокалами, нужно вку-
шать аромат… Вообще, знаете, я, наверное, с другой пла-
неты. У меня давно зародились сомнения на этот счет. И 
не только у меня. Мамуля часто мне говорит: «Ну что, 
пришла, моя инопланетянка?». 

Извещение о согласовании проекта межевания земельного участка
Заказчиком работ по подготовке проекта межевания земельного участка является Манакова Т.Ю.  (Ульяновская обл., Новоспасский район, 

д. Рокотушка, ул. Первомайская, д. 12, конт. тел. 89278153407). 
Проект межевания земельного участка подготовлен кадастровым инженером Чибисовым О.В.  (433871, Ульяновская обл., р.п. Новоспас-

ское, ул. Советская, 106, тел. 89276307136) в отношении  земельного участка, образованного путем выдела из земельного участка с кадастровым 
номером 73:11:0:35,  расположенного  по адресу: Ульяновская область, Новоспасский район, д. Рокотушка, ПКП «Лесное». 

 С проектом межевания земельного участка можно ознакомиться по адресу: 433871, Ульяновская область, р.п. Новоспасское, ул. Советская, 
106 в течение тридцати дней со дня  опубликования  извещения ежедневно с 9.00 до 16.00, кроме субботы и воскресенья.

 Обоснованные возражения, предложения о доработке проекта межевания от заинтересованных лиц относительно размера и местоположе-
ния границ выделяемого  в счет долей земельного участка направлять в течение тридцати дней со дня  опубликования  извещения по адресам: 
433871, Ульяновская область, р.п. Новоспасское, ул. Советская, 106    (кад. инженеру Чибисову О.В.)  и  433870, Ульяновская область, р.п. Ново-
спасское, ул. Азина, 104  (ТМО № 4 ФГБУ «ФКП Росреестра» по Ульяновской области).  

«Игра в классики» со Светланой Сургановой
В Ульяновске певица объяснила свое инопланетянство.
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